

CILFA PARTICIPA DE LA COMITIVA EMPRESARIA QUE ACOMPAÑA A LA CANCILLER DIANA MONDINO A LA INDIA

Una delegación de CILFA integrada por directivos de la cámara, su Director Ejecutivo Eduardo Franciosi y su Apoderado General Mariano Genovesi, y representantes de los laboratorios argentinos, Hernán Da Cunha de Bagó y Esteban Echenique de Roemmers, viajan a la India con el objetivo de concretar la apertura del mercado indio a los medicamentos biosimilares producidos en la Argentina.

La balanza comercial farmacéutica entre la Argentina y la India refleja un fuerte desequilibrio a favor del país asiático por un monto aproximado de US\$ 270 millones anuales, incluyendo tanto medicamentos terminados como materias primas farmacéuticas. En la última década el saldo deficitario para la Argentina se multiplicó por 2,5 veces.

Pese a la creciente asimetría y desigualdad de escala entre los sectores farmacéuticos de ambos países, producto de los subsidios y políticas de apoyo implementadas por el Gobierno de la India que no tienen equivalencia en la región, los representantes del sector farmacéutico argentino lideran esta visita estratégica para buscar alternativas que reviertan el presente desequilibrio de la balanza comercial, potenciando a la industria argentina.

En esta línea, los representantes de CILFA plantearán las oportunidades de desarrollo de proyectos binacionales de I+D, transferencia de tecnología para el diseño de plataformas digitales de salud, formación de recursos humanos de calidad en ciencia, producción farmacéutica e Al aplicada al desarrollo de nuevas moléculas.

La delegación argentina dejará asentada la competitividad, la calidad y la solidez tecnológica del sector farmacéutico argentino, la cual se pone de manifiesto con casos de éxito internacional y fuerte presencia en esta región de Asia.